

夏休み子ども向け得意セミナー

～先生の得意から学ぶ～

新型コロナの感染拡大に伴い、この数年間は中止や縮小開催を余儀なくされてきた「夏休みの子ども向け得意セミナー」ですが、新型コロナの感染法上の位置付けが5類となり、感染拡大防止には配慮しつつも、通常開催に近づけて実施することができました。

開催した講座は以下の講座です。

- ①科学作品 ②まが玉づくり
- ③書道セミナー ④ポスターをかこう
- ⑤算数セミナー

定員142名に対して165名の申し込みがありました。なかには4倍を超える申し込みのあった講座もありました。どの講座も、その領域を得意とする教員または教員のOBが講師を務め、子ども達にその魅力を、実践を通して伝えていました。

「科学作品」の講座では、親子での参加により、保護者と子どもが先生のアドバイスを受け、親が子どもの研究の応援をしながら研究を進められるようにしています。「書道」の講座では、先生のお手本をしっかり見て、一筆一筆の筆の動かし方に集中し、作品を仕上げていました。「ポスター」の講座では、小学校図画工作科部会の先生方が全員で作品作りの支援を行いました。子ども達の作品がみるみるうちに洗練されていくのがわかりました。



「科学作品」

講座の振り返りアンケートでは、100%の子ども達が「とてもよかった」「よかった」との回答をしました。

以下に参加者の感想を一部紹介します。

【科学作品】

夏休みの自由研究の作品のアイデアがでてよかったです。数値化することを大切にしてくださいに結果をまとめたいと思います。研究を楽しみながら頑張ります。(児童)

【科学作品】

実験したい内容についてはぼんやりとしていたが、先生とお話することで、具体的にイメージできるようになりました。子どもの興味に寄り添って実験内容を提案してくださり、子ども自身もさらに実験することが楽しみになったようです。(保護者)

【まが玉】

さい初はまが玉の意味はしらなかったけどおもしろい意味をすることができてよかったです。

まが玉がたくさんあると嬉しいが、しらなかったからおもしろかったです。

まが玉をつくるのは少しむずかしかったけど、思ったよりすごいものをつくれたのでよかったです。



「まが玉づくり」

【ポスター】

時間が2時間で少なかったけれどすべてかけて楽しかった。

先生からいろいろなことを教えてもらってとてもよかったです。



「ポスターをかこう」

【書道】

先生のおかげで字がうまくなったと思います。

参加して、本当よかったです。

また、こんなきかいがあったら参加しようと思っています。ありがとうございました。



「書道セミナー」

【算数】

いろいろな問題をたしたり、引いたり、かけたり、割ったりして求められました。

みんなですいりしていき、最終的に全部解けてがんばりがいがありました。

今日のことは、夏休みのすてきな思い出になるとしています。



「算数セミナー」

感想からもうかがえるように、子ども達の満足した表情があふれるひと時でした。

講師を務めていただいた先生方には、子ども達が充実感を味わえる機会をつくっていただきありがとうございます。来年度も一層充実した講座を開くことができるよう、準備を進めてまいります。